
Protokolleintrag vom 28.02.2018

2018/81
Schriftliche Anfrage von Barbara Wiesmann (SP) und Eva Hirsiger (Grüne) vom 28.02.2018:
Verwertung von Bioabfall in der Stadt, Auslastungsgrad des Vergärwerks und Entwicklung der Bioabfall-Abos sowie
Möglichkeiten für eine Finanzierung über die Kehrichtgrundgebühr
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